



03.04.2024 00:00 CEST

Klangvolle Unterstützung: GewandhausChor übergibt 8.000 Euro Erlös an Kinderhospiz Bärenherz Leipzig nach Benefizkonzert

Jedes Jahr im Dezember erfüllt das Gewandhaus mit dem prächtigen Klang des Weihnachtsoratoriums von Johann Sebastian Bach den Saal vor einem begeisterten Publikum. Seit weit mehr als einem Jahrzehnt ist dieses herausragende Konzert eine festverankerte Tradition, bei der der GewandhausChor unter der Leitung von Gregor Meyer sowie camerata lipsiensis zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig auftreten. Die Einnahmen aus dem Ticketverkauf fließen als Spende an das Kinderhospiz.

Den Erlös vom letzten Weihnachtsoratorium übergaben der Leiter des Gewandhauschores, Gregor Meyer, gemeinsam mit Antonia Andrae an Ulrike Herkner vom Kinderhospiz Bärenherz. Sagenhafte 8.000 Euro waren für das Kinderhospiz zusammengekommen.

Wir möchten Gregor Meyer, dem GewandhausChor und allen Solistinnen und Solisten sowie allen Musikerinnen und Musikern von camerata lipsiensis herzlich für ihr außergewöhnliches und fortwährendes Engagement danken. Ebenso gebührt unser Dank dem Gewandhaus, das die Durchführung des Benefizkonzerts jedes Jahr ermöglicht, sowie dem Publikum, das treu das Weihnachtsoratorium besucht und dadurch das Kinderhospiz unterstützt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de